



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和4年11月25日発

第38号



楽しかった修学旅行（6年生）

11月21日（月）・22日（火）、6年生が修学旅行に出かけました。行き先は奈良・大阪で、やっと県外に行くことができました。幸い両日も天気にも恵まれ、紅葉もとてもきれいで良かったです。学校の仲間たちと一緒に泊まりがけで旅行できたことは、人生の良い思い出になったことと思います。

【1日目の思い出】 学校 ⇒ 奈良公園(東大寺) ⇒ 海遊館 ⇒ ホテル

東大寺での観光客が予想外に少なく、じっくりと観光することができました。大仏様の想像以上の大きさに驚いたようです。また、鹿に餌やりをしていると、たくさんの鹿が集まってきて、少しこわい思いをした児童もいたようです。海遊館の巨大水槽で泳ぐジンベイザメやマンタなども、ゆっくり見ることができて良かったです。



【2日目の思い出】 ホテル ⇒ ユニバーサル・スタジオ・ジャパン ⇒ 学校
楽しみにしていたUSJ。あまりの人の多さに圧倒されました。予定通りにアトラクションをまわれないグループもありましたが、雰囲気は十分に味わうことができました。



宿泊したホテル



ホテルに宿泊するという経験があまり無いため、今回はよい勉強になったと思います。夜の歯みがきで使った歯ブラシを捨ててしまって、翌朝困っていた児童もいました。カードキーやお風呂は、上手に使うことができていました。

【お知らせ】

本日（11/25）、山海里パークで、ウィンターナイトイベント点灯式があります。そこでは、本校児童が夢や願いを書いたランタンが点灯されています。（ランタンの点灯は本日のみ）時間は、午後5時半～午後9時までです。よろしければご覧になってください。